

Quartalsbericht 1. Januar bis 31. März 2001

Quarterly Report January 1 to March 31, 2001

Database for
Commerce and
Industry AG



Unternehmen und Produkte

Die DCI AG ist seit 1993 im Wachstumsmarkt des Business-to-Business-eCommerce tätig, seit März 2000 ist das Unternehmen am Neuen Markt der Frankfurter Wertpapierbörse notiert (WKN 529530). Die DCI AG hat sich auf internetgestützte Datenbanktechnologien spezialisiert und hält in diesem Bereich fünf Patente. Mit ihren Lösungen für effizienten B2B-eCommerce betreibt die DCI die Revolutionierung des elektronischen Handels und die Vernetzung aller Handelsteilnehmer. Ziel des Unternehmens ist es, die „Schaltzentrale“ für den weltweiten Electronic Commerce zu werden.

Kernprodukt der DCI ist ihr Online-Marktplatz, das DCI WebTradeCenter. Mit nahezu vollständiger Marktabdeckung ist diese Plattform Europas größte Datenbank für Produktinformationen im Bereich der Informationstechnologie und Telekommunikation. Über ihre in Cardiff, Wales, ansässige Tochter acequote.com Ltd. betreibt die DCI den größten IT-/TK-Marktplatz Großbritanniens.

Im Geschäftsbereich „Business Software Solutions“ bietet die DCI AG Lösungen für den B2B-eCommerce. Die eCommerce-Software DCI TradeManager bietet dem B2B-Handel einen neuen, BMEcat-kompatiblen Standard zum Lesen und Bearbeiten unterschiedlicher elektronischer Produktkataloge.

Company and Products

Since its formation in 1993, DCI Database for Commerce and Industry AG has been a major player in the fast-growing b2b e-commerce market. The company was floated on the Frankfurt Neuer Markt Stock Exchange in March 2000 (WKN 529530). DCI is an acknowledged expert in Internet-enabled database technologies and has already secured five patents for its innovations in this field. DCI's solutions aim to streamline and revolutionize e-commerce as we know it by transparently networking all market players. The company's strategic mission is to become the no. 1 e-commerce hub worldwide.

The DCI WebTradeCenter is the cornerstone of DCI's offering. Built around Europe's largest database for IT and telecom products, this online marketplace covers almost the entire market. DCI also operates the largest IT/telecom marketplace in Great Britain through its Cardiff-based subsidiary, acequote.com Ltd.

Business Software Solutions offers a range of professional b2b e-commerce solutions. DCI's TradeManager e-commerce software is built around a new, BMEcat-compatible standard to bridge the gap between printed catalogues and b2b e-procurement.

Mit der bonitrus eServiceSuite stellt die DCI-Tochter bonitrus AG eine integrierte Gesamtlösung für ökonomische und technische Sicherheit im Internethandel vor. Die Lösung richtet sich an kleine und mittlere Unternehmen sowie virtuelle Handelsplattformen, wie z. B. B2B-Marktplätze, und umfasst Identifizierung, Authentifizierung, Zertifizierung und Bonitäts-Monitoring von Handelspartnern sowie moderne Sicherheitslösungen. Zusatzleistungen aus dem Versicherungs- oder Finanzbereich ergänzen das Angebot der bonitrus AG.

Informationen rund um das Thema Online-Handel liefert der Geschäftsbereich „Medien“ unter anderem mit dem auflagenstarken Magazin „webtrade“. Das DCI Highlight Fax bietet zweimal wöchentlich einen weit reichenden Überblick über aktuelle Produkte und Preise des EDV-Fachhandels für mehr als 12.000 IT-/TK-Fachhändler.

Informationen zur Geschäftsentwicklung im ersten Quartal 2001

In den ersten drei Monaten des Jahres 2001 hat die DCI AG unter anderem ihre Vertriebs-offensive weiter umgesetzt und ist Kooperationen mit den Fachverlagen CMP-WEKA und der Gruner+Jahr-Tochter Computer Channel GmbH eingegangen. Die bestehende Partnerschaft mit IDG Interactive wurde ausgebaut: Auf der CeBIT 2001 hat IDG ihre erweiterte eBusiness-Plattform präsentiert, die auf der von der DCI AG betriebenen IT-Produkt-datenbank basiert.

Der Relaunch des WebTradeCenters erfolgte ebenfalls im ersten Quartal: Der virtuelle Marktplatz wurde sowohl technologisch als auch optisch erneuert. Die neue Technologie wird nun auch Betreibern von Marktplätzen in Lizenz angeboten. Mit den Konzernen Intel und Toshiba Europe GmbH Computersysteme Deutschland/Österreich konnten zudem neue VIP-Mitglieder gewonnen werden. Der englische Marktplatz acequote.com wurde im Januar 2001 vom Marktforschungsinstitut Jupiter MMXI unter die TOP 10 der Online-Marktplätze in Europa gewählt.

Die DCI-Tochter bonitrus AG hat in den ersten drei Monaten mit der Public Key Infrastructure (PKI) eine Verschlüsselungstechnik implementiert, über die Daten im Internet sicher weitergeleitet werden. Des Weiteren wurde die rechtsverbindliche Unterschrift durch digitale

Through the bonitrus e-service suite, DCI subsidiary bonitrus AG offers a comprehensive risk-management package aimed at making Internet trade safer and more efficient than ever. bonitrus services are targeted at small and medium-sized businesses as well as virtual trade platforms such as b2b marketplaces. Services include identification and authentication checks, certification and creditworthiness tests as well as modern security solutions for online commerce. A range of insurance and financial services complete the bonitrus portfolio.

The Media business unit specialises in e-commerce content. webtrade is Germany's most popular e-commerce magazine. Issued twice weekly, DCI Highlight Fax provides 12,000 IT/telecom dealers with a comprehensive overview of current availability and pricing in the IT industry.

Business Trends during the First Quarter of 2001

In the first quarter of 2001, DCI stepped up its sales and marketing strategy. It also concentrated on reinforcing its alliance network through new partnerships with specialist publishers CMP-WEKA and Gruner + Jahr's subsidiary, Computer Channel GmbH – at the same time consolidating its existing partnership with IDG Interactive. At CeBIT 2001, IDG presented its extended e-business platform that runs on DCI's IT database.

The first quarter also saw the relaunch of the WebTradeCenter. The underlying technologies, interface and functionality have been fine-tuned for greater usability. This new version can now be licensed by marketplace operators. The Intel and Toshiba Europe GmbH Computersysteme Germany/Austria groups became WebTradeCenter VIP members this quarter. And acequote.com was rated one of the top 10 online marketplaces in Europe by the British Internet research company, Jupiter MMXI.

DCI subsidiary bonitrus AG implemented Public Key Infrastructure (PKI) during the first three months of 2001. This encryption technology gives users greater security when transferring data over the Internet. bonitrus AG also introduced form signing for legally binding digital signatures in line with EU guidelines. In addition to the WebTradeCenter, the marketplaces Farmpartners, GloMediX, YellowMap, NetEnergy and NET-

Das Unternehmen im Überblick/facts and figures			
Stand zum/Last update: 31.3.2001		Anzahl der Mitarbeiter 290	
Angaben in/Figures given in: €(000)		No. of employees	
Vorstand	Michael Mohr (CEO)	Rechnungslegung nach	US-GAAP
Board of Management	Alexander Röthinger (CTO)	Accounting standards on which the reporting is based	
	Gerhard Trinkl (CSO)		
	Klaus Zuber (CFO)		
Tag der Erstnotiz	13.3.2000	Aktionärsstruktur	
Date of listing		Ownership structure	
Konsortialführende Bank	WestLB Panmure	Name	Aktien % Eigenkapital
IPO lead manager		Name	Shares % Capital stock
Grundkapital/Anzahl der Aktien	8.464.592	Michael Mohr	3.517.000 41,550 %
Nominal capital/no. of shares		M. Mohr Beteiligungs GmbH	956.250 11,297 %
Aktienkurs 31. 3. 2001	3,70 Euro (XETRA)	Thorsten Kremzow	42.000 0,496 %
Share price 31. 3. 2001		Gerhard Trinkl	42.000 0,496 %
Kurs hoch/niedrig in 2001	17,50 Euro/	Alexander Röthinger	42.812 0,506 %
High/low in 2001	2,55 Euro (XETRA)	Klaus Zuber	42.000 0,496 %
Markt-Kapitalisierung	(3,70 Euro x 8.464.592)	John Thorpe	5.874 0,069 %
Market capitalization	= 31.318.990,40 Euro	Irwin Settlement	80.982 0,957 %
Wertpapierkennnummer	529 530	antfactory Holding Ltd.	83.610 0,988 %
Sec. identification no.		Free Float	3.652.064 43,145 %
		Gesamt/Total	8.464.592 100,00 %

Signatur nach EU-Richtlinien mittels „form signing“ eingeführt. Neben dem WebTradeCenter konnten unter anderem bereits die Marktplätze Farmpartners, GloMediX, YellowMap, NetEnergy und NETSTROM als TrustedTrader gewonnen werden.

Um das Magazin „webtrade“ als eigenständiges, neutrales Fachmagazin zu positionieren, hat die DCI AG im März 2001 den Bereich „Medien“ in die eigenständige Verlagsgesellschaft TargetPress Publishing GmbH (TPP) ausgegliedert. Auf der CeBIT 2001 konnte das Magazin im neuen Outfit und mit erweitertem Angebot erfolgreich präsentiert werden.

Erläuterungen zur Gewinn- und Verlustrechnung

Umsatz und Konzernergebnis

Die Umsatzentwicklung in den ersten drei Monaten des Jahres 2001 verlief erfreulich: Mit 2.948 TEuro konnte der Umsatz gegenüber dem Vorjahreszeitraum (1.494 TEuro) um 97 % gesteigert werden. Das Umsatzergebnis ist insbesondere der gestiegenen Mitgliederzahl zu verdanken. Während das WebTradeCenter per 31. März 2000 über 6.777 Mitglieder verfügte, verzeichnete die virtuelle Handelsplattform zum Ende des ersten Quartals 2001 39.756 User. Das entspricht einer Wachstumsrate von annähernd 487 %. Mit Umsätzen von 2.227 TEuro im ersten Vierteljahr 2001 hat der Bereich „WebTradeCenter“ einen Anteil von 75,5 % am Gesamtumsatz und ist somit der größte Umsatzträger.

Die Unit „DCI Medien“ hat mit 681 TEuro den zweitgrößten Anteil (23,1 %) am Gesamtumsatz erwirtschaftet. Durch Added Value Services wurden 40 TEuro Erlöst, dies entspricht 1,4 % des Gesamtumsatzes.

Das Konzernergebnis beläuft sich auf minus 6.644 TEuro.

Herstellkosten des Umsatzes

Die Herstellkosten des Umsatzes sind im Vergleich zum Vorjahr relativ zum Umsatz leicht gesunken (1. Quartal 2000: 53,1 %, 1. Quartal 2001: 50,4 %).

Vertriebskosten

Die Vertriebskosten (4.361 TEuro) sind gekennzeichnet durch Kosten für Vertriebspersonal, die Teilnahme an der CeBIT 2001, Marketing- und Werbeaktionen und durch hohe Versandkosten der Publikationen des Hauses.

STROM have also been won as TrustedMarket customers.

To establish the webtrade magazine as an independent, impartial trade journal, the Media business unit was spun off as an independent publishing company, TargetPress Publishing GmbH (TPP) in March 2001. The revised and extended version of webtrade debuted in style at CeBIT 2001.

Notes to the Consolidated Income Statement

Turnover and consolidated income

Turnover experienced strong growth in the first three months of 2001. At 2,948 KEuro, sales were up 97 % on the same period in 2000 (1,494 KEuro). This rise was fuelled primarily by an increase in the number of WebTradeCenter members. This figure rose from 6,777 as per 31 March 2000 to 39,756 by the end of the first quarter 2001. This represents an increase of almost 487 %. At 2,227 KEuro, membership fees now account for 75.5 % of total revenue and are thus positioned as the company's strongest revenue engine.

DCI Media is the second largest driver of company turnover at 681 KEuro (23.1 %). Value-added services generated an additional 40 KEuro, corresponding to 1.4 % of total turnover.

Consolidated income amounts to minus 6,644 KEuro.

Cost of sales

Compared with the previous year, the cost of sales have dropped slightly relative to total turnover (1st quarter 2000: 53.1 %, 1st quarter 2001: 50.4 %).

Selling and marketing expenses

Selling and marketing expenses (4,361 KEuro) were incurred in connection with sales and marketing personnel costs, exhibiting at CeBIT 2001, marketing and sales activities, and the high mailing costs of company publications.

In the past months, DCI has adjusted its sales and marketing strategy to reflect the current economic climate. This has resulted in a leaner personnel and cost structure in particular. These measures will not impact on general cost levels until the second quarter of 2001, however.

Die DCI AG hat in den vergangenen Monaten Anpassungen an die derzeitige Marktsituation eingeleitet und insbesondere Straffungen hinsichtlich des Personalbestandes und der Kostensituation vorgenommen. Diese Maßnahmen werden sich allerdings nicht vor dem 2. Quartal 2001 Kosten senkend niederschlagen.

Verwaltungskosten

Die aufgebaute Konzernstruktur mit Tochterfirmen in vier europäischen Ländern macht eine reibungslos funktionierende Verwaltung notwendig. Die Verwaltungskosten sind daher auf 2.967 TEuro angestiegen.

Forschungs- und Entwicklungskosten

Die Forschungs- und Entwicklungskosten sind mit 295 TEuro im ersten Quartal sehr niedrig ausgefallen, da schwerpunktmäßig Verbesserungen und Optimierungen an den unlängst fertiggestellten Produkten vorgenommen wurden. Nach US-GAAP wurden diese Kosten in der Position Wareneinsatz berücksichtigt.

Abschreibungen

Das Abschreibungsvolumen stieg von 134 TEuro im Vorjahr auf 1.768 TEuro in den ersten drei Monaten des laufenden Jahres. Grund für diesen steilen Anstieg ist insbesondere die Goodwill-Abschreibung des Firmenwertes der erworbenen Tochter acequote.com Ltd. mit 1.152 TEuro im ersten Quartal. Der Rest setzt sich zusammen aus der Wertminderung des immateriellen Firmenvermögens sowie der Betriebs- und Geschäftsausstattung.

EBIT

Das operative Ergebnis ist geprägt durch hohe Vertriebskosten und die Goodwill-Abschreibungen.

Finanzergebnis

Durch die kurzfristige Anlage des Cashbestandes wurden im ersten Quartal des Jahres 2001 insgesamt 379 TEuro Erlöst.

Ertragssteuern

Bei den Ertragssteuern in Höhe von 68 TEuro handelt es sich um die erfolgswirksame Veränderung der passiven latenten Steuern. Diese wurden gebildet, um Veränderungen zur Steuerbilanz auszuweisen.

Ergebnisanteil anderer Gesellschafter

Der Ergebnisanteil anderer Gesellschafter ergibt sich aus der Beteiligung der DCI AG an der bonitrus AG in Höhe von 91,67 %. Aus dem Ergebnis der Gesellschaft wurden folglich 8,33 % eliminiert.

Administrative expenses

With subsidiaries in four European countries, DCI requires a tight organisational and administrative structure to ensure efficient cooperation. Accordingly, administrative expenses rose to 2,967 KEuro this quarter.

Research and development expenses

Research and development expenses dropped significantly to 295 KEuro in the first quarter as the development department's efforts were focused on fine-tuning and optimising recently developed products. These costs have been included in the cost of sales in accordance with US-GAAP.

Depreciation

The depreciation volume rose from 134 KEuro for the same period last year to 1,768 KEuro in the first three months of the current year. The sharp increase is mainly attributable to the goodwill amortisation of acequote.com Ltd. amounting to 1,152 KEuro in the first quarter. The remaining sum was accounted for by the impairment of the intangible company value as well as factory and office equipment.

EBIT

Higher selling and marketing expenses and goodwill amortisation have impacted on the EBIT.

Financial result

Short-term investment of cash generated a total of 379 KEuro in the first quarter of 2001.

Taxes on income

Taxes on income to the amount of 68 KEuro is the result of changes in deferred income taxes recognised currently in earnings. These were formed in accordance with changes to the tax law.

Minority interests

DCI AG minority interests arise from the company's shareholding in bonitrus AG (91.67 %). As a result, 8.33 % have been deducted from company earnings.

Konzern-Kennzahlen (ungeprüft) *operating results (unaudited)*

US-GAAP	1.1.–31.3.2001	1.1.–31.3.2000	
Umsatzerlöse (T€) <i>Turnover (T€)</i>	2.948	1.494	
Abschreibungen (T€) <i>Depreciation (T€)</i>	1.768	134	
EBITDA (T€) <i>Operating income + depreciation (T€)</i>	-5.545	-2.891	
EBITDA (% of turnover)	-188 %	-194 %	
EBIT (T€) <i>Operating income (T€)</i>	-7.313	-3.025	
EBIT (% of turnover)	-248 %	-202 %	
Konzernergebnis (T€) <i>Consolidated income (T€)</i>	-6.644	-4.572	
Net income (% of turnover)	-225 %	-306 %	
EPS (€) <i>Earnings per share (€)</i>	-0,78	-3,33	
Eigenkapitalquote <i>Equity capital quota</i>	78 %	93 %	
Mitarbeiter <i>Staff</i>	290	108	
Aktienbesitz <i>Share holdings</i>	Aktien 31. 3. 2001 <i>Shares 31. 3. 2001</i>	Aktien 31. 12. 2000 <i>Shares 31. 12. 2000</i>	Stock-Options <i>Stock-Options</i>
Vorstand / Board of Management			
Michael Mohr (CEO)	3.517.000	3.517.000	0
Alexander Röthinger (CTO)	42.812	42.000	26.700
Gerhard Trinkl (CSO)	42.000	42.000	26.700
Klaus Zuber (CFO)	42.000	42.000	26.700
Aufsichtsrat / Supervisory Board			
Michael Böllner (Vorsitzender des Aufsichtsrats) <i>(Chairman of the Supervisory Board)</i>	3.575	1.575	0
Dr. Jack Schiffer (Aufsichtsrat) <i>(Deputy Chairman)</i>	294	294	0
John Thorpe (Aufsichtsrat) <i>(Deputy Chairman)</i>	5.874	5.874	0

Gewinn- und Verlustrechnung (ungeprüft) *consolidated income statement (unaudited)*

US-GAAP	1.1.–31.3.2001	1.1.–31.3.2000
	€(000)	€(000)
Umsatzerlöse <i>Turnover</i>	2.948	1.494
Herstellungskosten des Umsatzes <i>Cost of sales</i>	-1.486	-794
Bruttoergebnis <i>Gross profit</i>	1.462	700
Vertriebskosten <i>Selling and marketing expenses</i>	-4.361	-2.517
Allgemeine Verwaltungskosten <i>General administrative expenses</i>	-2.967	-797
Forschungs- und Entwicklungskosten <i>Research & development expenses</i>	-295	-411
Abschreibung Goodwill <i>Amortization of goodwill</i>	-1.152	0
Operatives Ergebnis <i>Operating income</i>	-7.313	-3.025
Finanzergebnis <i>Financial result</i>	379	65
Sonstige betriebliche Erträge <i>Other income</i>	134	78
Ergebnis vor Ertragssteuern <i>Result before income tax</i>	-6.800	-2.882
Außerordentliches Ergebnis <i>Extraordinary result</i>	0	0
Ertragssteuern <i>Income taxes</i>	68	-1.690*
Ergebnis nach Steuern <i>Net income</i>	-6.732	-4.572
Ergebnisanteil anderer Gesellschafter <i>Minority interests</i>	88	0
Konzernergebnis <i>Consolidated income</i>	-6.644	-4.572

* FY 2000: Die in den Vorjahren gebildeten „aktiven latenten Steuern“ in Höhe von 1.690 TEuro wurden gemäß aktueller US-GAAP-Auslegung aufgelöst.

* FY 2000: "Deferred tax assets" to the value of 1,690 KEuro created in the previous year have been released according to current US-GAAP regulations.

Konzern-Bilanz (ungeprüft)
consolidated balance sheet (unaudited)

<i>US-GAAP</i>	31.3.2001	31.3.2000
Aktiva/Assets	€(000)	€(000)
Umlaufvermögen/Current assets		
Liquide Mittel <i>Cash and cash equivalents</i>	30.830	61.392
Wertpapiere <i>Marketable securities</i>	13	32
Forderungen aus Lieferungen und Leistungen <i>Trade receivables</i>	5.951	1.479
Aktive Rechnungsabgrenzungsposten und sonstiges Umlaufvermögen <i>Prepaid expenses and other current assets</i>	5.674	900
	42.468	63.803
Anlagevermögen/Fixed assets		
Finanzanlagen <i>Financial assets</i>	29	51
Sachanlagen <i>Property, plant and equipment</i>	1.988	1.075
Geschäfts- und Firmenwerte und andere immaterielle Vermögensgegenstände <i>Goodwill and other intangible assets</i>	27.431	1.099
	29.448	2.225
Aktive latente Steuern <i>Deferred tax assets</i>	738	0
Summe Aktiva/Total assets	72.654	66.028

Konzern-Bilanz (ungeprüft)
consolidated balance sheet (unaudited)

<i>US-GAAP</i>	31.3.2001	31.3.2000
Passiva/Equity and liabilities	€(000)	€(000)
Kurzfristige Verbindlichkeiten/Short-term liabilities		
Kurzfristige Bankverbindlichkeiten <i>Short-term bank liabilities</i>	0	0
Verbindlichkeiten aus Lieferungen und Leistungen <i>Trade payables</i>	6.865	2.787
Rückstellungen <i>Accruals</i>	3.095	1.306
Passive Rechnungsabgrenzungsposten und sonstige Verbindlichkeiten <i>Deferred income and other liabilities</i>	4.526	967
Passive latente Steuern <i>Deferred tax liabilities</i>	670	0
	15.156	5.060
Langfristige Verbindlichkeiten/Long-term liabilities		
Pensionsrückstellungen <i>Provisions for pensions and similar obligations</i>	0	0
Langfristige Bankverbindlichkeiten <i>Long-term bank liabilities</i>	0	0
Sonstige langfristige Verbindlichkeiten <i>Other long-term liabilities</i>	0	0
	0	0
Summe Verbindlichkeiten/Total liabilities	15.156	5.060
Anteile anderer Gesellschafter <i>Minority interest</i>	708	
Eigenkapital/Shareholders' equity		
Gezeichnetes Kapital <i>Capital stock</i>	8.465	8.000
Kapitalrücklage <i>Additional paid-in-capital</i>	79.014	59.034
Gewinn-/Verlustvortrag <i>Profit carryforward</i>	-23.724	-1.494
Ergebnis nach Steuern <i>Net income</i>	-6.644	-4.572
Other comprehensive income	-321	0
	56.790	60.968
Summe Passiva/Total equity and liabilities	72.654	66.028

Konzern-Kapitalflussrechnung (ungeprüft)
consolidated statement of cash flow (unaudited)

<i>US-GAAP</i>	1.1.-31.3.2001	1.1.-31.3.2000
	€(000)	€(000)
Einnahmen aus/Ausgaben für betriebliche Geschäftstätigkeit <i>Cash flow from operating activities</i>		
Periodenergebnis <i>Period income</i>	-6.644	-4.572
Auf Minderheitenanteil entfallendes Ergebnis <i>Minority interests</i>	-87	0
Abschreibungen <i>Depreciation and amortization</i>	1.768	134
Zahlungsunwirksame Aufwendungen im Zusammenhang mit Veränderungen im Konsolidierungskreis <i>Non-cash charges associated with changes in consolidated companies</i>	-1.706	0
Latente Steuern <i>Deferred taxes</i>	-68	1.690
Veränderungen im Working Capital <i>Changes in operating assets and liabilities</i>		
Aktive Rechnungsabgrenzungsposten und sonstiges Umlaufvermögen <i>Prepaid expenses and other current assets</i>	2.657	-1.524
Rückstellungen, Verbindlichkeiten und passive Rechnungsabgrenzungsposten <i>Accruals, other liabilities and deferred income</i>	-2.336	2.260
Nettoausgaben für die betriebliche Geschäftstätigkeit <i>Net cash used by operating activities</i>	-6.416	-2.012
Cash Flow aus der Investitionstätigkeit <i>Cash flow from investing activities</i>		
Anlagenzugänge <i>Purchase of investments</i>	-2.030	-573
Nettoausgaben für den Investitionsbereich <i>Net expenditure for investments</i>	-2.030	-573
Cash Flow aus dem Finanzierungsbereich <i>Cash flow from financing activities</i>		
Nettoeinnahmen aus dem Finanzierungsbereich <i>Net cash resulting from financing activities</i>	0	57.380
Zunahme der liquiden Mittel <i>Net increase in cash and cash equivalents</i>	-8.446	54.795
Liquide Mittel zu Beginn des Jahres <i>Cash and cash equivalents at beginning of year</i>	39.276	6.597
Liquide Mittel am Ende des ersten Quartals <i>Cash and cash equivalents at end of the first quarter</i>	30.830	61.392

Konzern-Kapitalflussrechnung (ungeprüft)
consolidated statement of cash flow (unaudited)

<i>US-GAAP</i>	1.1.-31.3.2001	1.1.-31.3.2000
	€(000)	€(000)
Ergänzende Angaben zum Cash Flow <i>Supplemental disclosures of cash-flow information</i>		
Auszahlungen für Zinsen <i>Payment for interest</i>	0	0
Auszahlungen für Einkommensteuern <i>Payment for income taxes</i>	84	21
Ergänzende Aufstellung von nicht auszahlungswirksamen Investitions- und Finanzierungsaktivitäten <i>Supplemental schedule of non-cash investing and financing activities</i>		
Eingegangene Kapitalleasingverpflichtungen <i>Capital lease obligations incurred</i>	0	0
Nicht auszahlungswirksame Investitionstätigkeit <i>Non-cash investing activities</i>	0	0

Angaben zur buchhalterischen Verfahrensweise
Disclosure of accounting policy

Dem Zweck der Kapitalflussrechnung entsprechend berücksichtigen wir alle kurzfristigen Mittel mit einer Fälligkeit von höchstens zwei Monaten oder weniger als liquide Mittel.

For the purpose of the statement of cash flows, the company considers all highly liquid debt instruments purchased with an original maturity of 2 months or less to be cash equivalents.

DCI Database for
Commerce and Industry AG
Cornelia Schreiber, Investor Relations
Enzianstraße 2+6
D-82319 Starnberg
Phone +49 - (0)8151 - 265 - 0
Fax +49 - (0)8151 - 265 - 150
www.dci.de